

Plan para no gastar mucho el vital líquido

El Gobierno del Distrito Federal prepara un plan para cambiar los accesorios de consumo de **agua** y advirtió que en enero el costo del líquido será más caro para quienes no cambien su regadera y rebasen el promedio del líquido.

En conferencia de prensa el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, confió en que todos participen en el cambio de accesorios de bajo consumo de **agua**, pues si se gasta por encima del promedio

se deberá pagar más a partir de enero.

En el acto en que se anunció el foro "Agotamiento de un modelo de desarrollo: hacia dónde va México", confió en que la mayoría de la población cambie los

"sapitos" de las cajas de los WC, cuyo costo es de 15 pesos, y renueven sus regaderas para evitar el **desperdicio** del líquido.

Añadió que con la disminución en el **suministro** de **agua** en 13 delegaciones se podrá guardar el líquido 10 meses en las presas del **Sistema**

Cutzamala para usarla en 2010 en la temporada de **sequía**, de febrero a mayo, debido a la falta de **lluvia** y reducción de los niveles de las presas. Ebrard planteó la necesidad de que el gobierno federal presente su programa de ahorro de **agua** como lo

hizo la administración local, cuya meta es reducir en 20 por ciento el consumo del líquido en sus oficinas, y lo mismo se podría hacer en las sedes federales.

A su vez, el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre, indicó que se está frente a un problema que permanecerá en esta capital 10 meses, por lo que llamó a la población a participar en las acciones de ahorro de ese recurso.



Ramón Aguirre Díaz

